
Observation NORY

Nul ne peut ignorer aujourd'hui l'importance des dégâts infligés à notre 
environment et à ses habitants.
De nombreux accidents liés à des infrastructures de production utilisant des 
matières dangereuses et polluantes font malheureusement partie de notre histoire 
en France. 
Je pense qu'il est temps de ne plus fermer les yeux.
Nous avons la chance d'avoir du recul, des chercheurs et des scientifiques en 
capacité de nous prévenir des risques.
Pourquoi ne pas leur faire confiance?
Un préfet se doit de protéger sa population!
Mon sentiment de sécurité ne dépend pas que de ma protection physique ou 
matérielle.
Il me semble très important de prendre soin avant tout de l'environnement dans 
lequel une population évolue pour que celle-ci ce sente en sécurité sanitaire.
Est-ce trop demander que de pouvoir continuer à boire de l'eau du robinet 
potable,de pouvoir manger des légumes non pollué,d'ouvrir ses fenêtres sans subir 
des nuisances sonores, olfactives et polluantes?
De plus le bitume n'est pas un produit d'avenir mais plutôt un ennemi.
En effet, le réchauffement climatique est incontestable et nous savons très bien 
que les zones bitumées sont en moyenne plus chaude de 3 à 4 degrés que les 
zones végétalisées.
C'est d'ailleurs pourquoi nos dirigeants politiques locaux visent à reverdir nos villes.
Je ne comprends donc pas l'intérêt d'investir dans une usine qui va à l'encontre des
préoccupations de tous et qui a un avenir économique contestable et sans intérêt 

Création d'emplois ridicules 
Coût de l'entretien des infrastructures routières augmenté 
Dévalorisation de la terre.

Alors arrêtons de faire l'autruche!
Soyons courageux!
Dites NON sans colère mais pour le bien de chaque citoyen.
Mme Nory graziella 


